
Informativo da 5ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 

Data: 7/5/2015  
Início: 17h55 

Presidência: José Roberto Soares Scolforo 

 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: 
Messias José Bastos de Andrade, Júlio Neil de Cassa Louzada, Fabiana Queiróz, Joaquim 

Quinteiro Uchôa, Marco Aurélio Leite Fontes, João Geraldo Martins da Cunha, Moacir de 

Souza Dias Júnior, Carlos Betlinsk, Raoni Perrucci Toledo Machado, Carlos Eduardo Silva 

Volpato, Luis Cláudio Paterno Silveira, João Domingos Scalon, Eduardo Alves, Sérgio Martins 

de Souza, Wilson César de Abreu, Luciano José Pereira, Carlos Eduardo do Prado Saad, 

César Freire de Carvalho, Moacir Pasqual, Magno Antônio Patto Ramalho, Luiz Antônio de 

Bastos Andrade, Geraldo César de Oliveira, Luis Roberto Batista, Gustavo Puggina Rogatto, 

Ulisses Azevedo Leitão, Marcela Barbosa Faria, Rodrigo Matsumoto Cobra, Isabella Marques 

Gonçalves de Souza, Isabella dos Santos Fernandes e Maria de Fátima Ribeiro 

 

1. Proposta formulada pelo Diretor da Biblioteca Universitária, Nivaldo Calixto Ribeiro, que 

dispõe sobre o uso do nome social de transgêneros nos registros acadêmicos e 

funcionais da UFLA. Aprovada 

2. Assuntos Gerais. a) O conselheiro Carlos Eduardo Silva Volpato sugeriu a 

regulamentação, no câmpus da Universidade, dos estacionamentos privativos para as 

motocicletas, em virtude da utilização de vagas destinadas aos carros. O conselheiro 

falou ainda sobre a participação dos estudantes do ensino médio no “I UFLA de Portas 

Abertas”, evento destinado a interação dos estudantes das escolas de Lavras com 

docentes e discentes dos cursos de graduação e dos programas de pós-graduação da 

UFLA, cujo objetivo foi apresentar a instituição e seus cursos a quem se prepara para 

escolher uma profissão; e sugeriu ainda a utilização do Restaurante Universitário na 

próxima edição do evento. O Senhor Presidente esclareceu que os estacionamentos 

serão regulamentados e os vigilantes da UFLA instruídos quanto a utilização dos 

estacionamentos pelas motocicletas, e considerou a utilização do Restaurante 

Universitário uma excelente ideia para a próxima edição do evento supracitado; b) O 

conselheiro Carlos Eduardo do Prado Saad falou também sobre os estacionamentos e 

sobre o uso indiscriminado das vagas destinadas aos deficientes físicos e idosos; c) O 

conselheiro Rodrigo Matsumoto Cobra parabenizou a Direção Executiva pela realização 



do “I UFLA de Portas Abertas” enfatizando porém, que alguns lugares não foram visitados 

pelos estudantes; d) O conselheiro Júlio Neil Cassa Louzada deu ciência de estudantes 

que estão sendo atacados por cães no câmpus. O Senhor Presidente falou novamente a 

respeito da problemática envolvendo cães no câmpus, enfatizando que medidas tem sido 

tomadas constantemente, mas, que a situação vai além das medidas executadas, haja 

vista que alguns membros da comunidade alimentam os cães e em algumas vezes, 

deixam seus próprios cães na UFLA quando se ausentam da cidade. Informou que o canil 

municipal está com superlotação e que os vigilantes da instituição tem atuado no sentido 

de evitar mais transtornos em função da presença de cães no câmpus; e) A conselheira 

Maria de Fátima Ribeiro deu ciência da I Mostra Cultural 18 de maio a ser realizada em 

parceria com o PIBID Pedagogia e a Universidade Federal do Rio Grande/FURG 

marcando o Dia Nacional de Combate ao Abuso e Exploração Sexual de Crianças e 

Adolescentes. A entrega dos prêmios será realizada no dia 29 de maio, no Salão de 

Convenções da UFLA, com a participação de estudantes de várias escolas e cidades da 

região que fazem o curso Borbulhando Enfrentamentos à Violências Sexuais nas 

Infâncias no Sul de Minas Gerais; f) O conselheiro Eduardo Alves falou da dificuldade 

enfrentada pelo Departamento de Fitopatologia com relação ao descarte de material 

antigo não utilizado nos laboratórios do Departamento e sem registro patrimonial. 

Parabenizou pela escolha do local destinado ao Hospital Universitário e da necessária 

intervenção da UFLA nas negociações envolvendo a duplicação da Rodovia Lavras – Ijaci 

 

Término: 19h25 
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